

¿Qué nos deja la guerra?

Publicado por: joreman

Publicado el : 12-10-2023 18:15:39

¿Qué nos deja la guerra?

¿De dónde viene la guerra, arrasando y acabando la vida placentera y hermosa?

¿Para dónde va la guerra, arruinando, devastando y aniquilando la existencia del ser y de Dios, su obra maravillosa?

¿De dónde viene el conflicto, ¿el enfrentamiento atroz de rabias y soberbias furiosas?

¿Por qué suenan los misiles, acabando la tranquilidad y la armonía, que, en silencio, la vida amorosa de querer reposar?

¿Acaso la vida ya no vale nada y se esfuma, como sombras angustiantes espantosas?

Por qué los seres se creen superiores a los otros, con poder, con armas, ¿amedrantando sus afugias angustiosas y con soberbias ansiosas?

¿Por qué se huye despavorido al estallido de morteros, de misiles, que cruzan los horizontes, llevando muerte y desolación, sangre y tristeza, acabando con la vida amorosa?

¿Acaso no alcanza la tierra para todos y vivir en armonías, de amores de caricias cariñosas?

La naturaleza es tan extensa, tan inmensa, llena de vida y amor, de felicidades asombrosas

- 2-

La guerra sólo trae devastación, destrucción, sombras siniestras y penosas oscuridades Destruye la placentera vida, aniquilando del ser, sus amores, sus pasiones y voluntades Languidece la supervivencia, proliferando el caos y el terror, con alaridos, que retumban en las penumbras siniestras de las soledades

El estallido de misiles, cercena la vida y el medio ambiente, acrecentando el dolor, las angustias, la desesperación y el tormento a grandes velocidades

Los terrenos quedan áridos y estériles, acabando el verdor de la naturaleza, para el bienestar del ser, en las comunidades de sus sociedades

Las guerras, sólo traen lágrimas de sangre, angustias, temores y enfermedades

Traen desolación, tristezas, pestes y hambrunas, miedos y ansiedades

Viene la la penuria, la desaceleración económica y social, la desigualdad, con sus atrocidades y crueldades

Las guerras sólo traen incertidumbres y la espeluznante muerte, llevándose a costas el pecado de sus maldades

Se viola todo el derecho fundamental humanitario, con sus horrores y crueles barbaridades Sus consecuencias son desastrosas y devastadoras para toda la humanidad, acrecentando los odios, las soberbias y sus crueles hostilidades

La guerra es una lacra putrefacta, llena de zozobras, de tortura y angustias, con lágrimas en sus fatalidades

Sólo deja estragos inolvidables, rencores imborrables y muerte de inocentes, con el estallido inmisericorde de sus horripilantes brusquedades

-3-

Las guerras entre países, acarrea hambres, acrecentando la destrucción de la vida y su entorno, llenando el ambiente de miedos, de destrucción y pobreza

Destruye ciudades, pueblos, naciones y estados, volviendo árida y polvorienta la verde y hermosa naturaleza

Se acrecienta la violencia, el sufrimiento, derramando sangre de inocentes, llenando el alma y el

corazón de melancolía y nostalgia, afligidos en sus tristezas

La guerra lleva sus miedos, sus angustias, sus desesperaciones, traiciones, forrados con sus torpezas

Se pierde la vida, su amor, su pasión, sus emociones, sus jardines florecidos y sus bellezas
Se acaba el trabajo, se pierde la identidad, se pierde la sociedad, cercenando del árbol, la vida, que lleva el elixir a su corteza

Las guerras sólo traen y dejan odios, rencores, dolores y tormentos, martirios y lutos en el alma, acabando con la vida divina y todas sus grandezas

Se desintegran las familias, los amigos, unos mueren y otros huyen despavoridos al exilio, con lágrimas por su terruño, añorando la vida, su país, sus lágrimas y extrañezas

-4-

Las guerras vienen, unas se quedan para siempre, hiriendo con sangre los ardientes corazones

Otras vienen y perduran en el tiempo, a veces se van con los gobiernos y sus sensatas reflexiones y decisiones

Las guerras, traen más guerras, más batallas, más misiles, sin razón, sin confesión y con miles de preocupaciones

Cada día serán más feroces, más mortíferas, más crueles, más virulentas, sin aire para las respiraciones

Las guerras traen más fábricas armamentistas, más fusiles, más cañones, más drones, más cohetes y armas nucleares, llenando la vida de sombras, de muertes siniestras, caos de nubarrones y confusiones

Las guerras vuelven al ser humano en nómadas, en errantes, en inmigrantes, en vagabundos, sin casa, sin trabajo, sin hogar, sin amor, lleno de temores y desesperaciones

Las ciudades y pueblos se vuelven trizas y añicos, polvos y explosiones, humaredas y llamas, muerte, destrucción y desolación, profanando la hermosa vida, sin confesiones, ni pecados, ni razones

Las guerras entre países, entre naciones y estados, lleva a la muerte entre hermanos, entre vecinos, acabando los sueños, metas e imaginaciones

Traen desarraigos, desprecios, odios imborrables, se pierde el amor por la vida, por su entorno, acabando emociones, acrecentando las soberbias y otras guerras, otras intenciones y otras lágrimas cargadas de sangre y otras atrocidades con sus tensiones

-5-

¿Por qué vivimos la vida acrecentando y acumulando a diario guerras, batallas y horrores?

¿Por qué seguimos derramando lágrimas de sangre, penurias que afligen el corazón de enfermedades y dolores?

Si la vida es bella y placentera, es divina, que prende a diario la existencia de la mente, de la conciencia, con sus jardines de fragancias, florecidos, bellos y encantadores

Hagamos un alto en el camino y un minuto de silencio, en medio de la soledad y contemplemos la belleza y esplendorosa naturaleza, que Dios, en su infinito amor, nos ha dado, con rayos luminosos en sus esplendores

La tierra maravillosa alcanza para todos, la vida se hizo para vivir a gusto y a placer, para trabajar con amor y entereza, sin interrumpir el sueño placentero de los soñadores

En las guerras no hay perdedores, ni ganadores, ni los que huyen despavoridos, ni los sangrantes heridos, que claman ayudas y misericordia, ni los vencedores, sólo pierde la vida divina y hermosa y gana la macabra y espeluznante muerte, se silencia la vida y sólo se escucha de la guerra, las voces de ultratumba, de ecos en las trincheras nauseabundas, con miedos y espantos amenazadores.

“Joreman” Jorge Enrique Mantilla – Bucaramanga octubre 12-2022